



Foto de familia en la escalera de la casa consistorial de los abogados de Estella e invitados al acto.

MONTXO A.G.

CLAVES

1 **Los cuatro nuevos colegiados.** Pedro Andueza Lacarra, Aitana García Ripa, Ainara Ibáñez Tamayo y Javier Doval Ganuza.

2 **Insignias de plata por 25 años de servicio.** Aunque no todos estuvieron presentes en el acto de ayer, el Colegio de Abogados extendió este reconocimiento a una lista de veteranos profesionales formada por Enrique Beorlegui Sanz, Alfredo Castillo Lorente, Jesús M^o Gaínza Liberal, Cristina Lafraya Campo, Javier Prados Oroquieta, Blanca Regulez Alvarez, Carolina Salvador Pisón, Juan Pablo Salvatierra Cortabarría, Raquel Urdániz Narváez y Aitor Vélez Corro.

3 **Nombramientos en la junta.** El órgano de gobierno del Colegio de Abogados incorpora a Rubén Azanza como secretario y a Mayte Ganuza como nueva diputada de la junta.

rios de los juzgados en un salón de actos que se llenó para celebrar la fiesta que no se pudo compartir ni en 2020 ni en 2021.

El decano recordó en sus palabras de bienvenida a los nuevos colegiados los momentos de finales de los 80, cuando acudió por primera vez a la Audiencia Provincial y los consejos recibidos entonces de su padre, el decano emérito Victoriano Lacarra. "Vuestros éxitos serán los nuestros, los de la abogacía y la justicia", les dijo. Explicó que, por primera vez y como novedad en este colegio, se les entregaba una toga que usarán durante su ejercicio profesional.

Un labor que suma un cuarto de siglo para los veteranos homenajeados ayer. "No es un simple reconocimiento por estar 25 años colegiado en un sitio, sino a los muchos éxitos y fracasos que nos toca en la abogacía. Pasillos, esperas y, sobre todo, un esfuerzo importante de formación continua en un colegio con profesionales en su mayor parte generalistas a los que nos toca tratar temas penales, civiles, administrativos o laborales".

Desde la experiencia se dirigió igualmente a sus jóvenes compañeros Cristina Lafraya. Les habló de la abogacía "como una profesión dura pero atractiva, difícil pero libre e independiente, de largo recorrido pero apasionante", a la que les dio la bienvenida. "Debéis velar siempre por los intereses de aquellos cuyos derechos y libertades vais a defender y por los principios y valores de independencia, libertad, dignidad e integridad, así como el más importante el respeto del secreto profesional. Despidió el acto Rogelio Andueza, de la junta de gobierno, que tuvo palabras de agradecimiento a las familias que acompañan a los colegiados a lo largo de su trayectoria.

Los abogados de Estella reúnen en su fiesta a generaciones de colegiados

La celebración pospuesta por la pandemia dio ayer en un acto solemne la bienvenida a cuatro jóvenes letrados y reconoció a otros de larga trayectoria

M^o PUY AMO Estella

Arropados por autoridades y familiares, con el salón de plenos del Ayuntamiento de Estella como escenario, los abogados de la ciudad recuperaron ayer la fiesta anual que la pandemia había interrumpido. Lo hicieron en un acto solemne en el que reunieron a los cuatro jóvenes letrados que juraron como nuevos colegiados y a compañeros veteranos que vieron reconocida una larga trayectoria de décadas de servicio.

Dos generaciones juntas para una celebración que el Colegio de Abogados de Estella organizó por última vez en diciembre de 2019, en una jornada que cerró la conmemoración de su 175 aniversario. Pudo por fin hacerlo de nuevo este último día de abril en el que se nombró también a cargos de la junta de gobierno que



Los cuatro nuevos abogados del colegio de Estella, antes de jurar y recibir sus togas.

MONTXO A.G.

tiene al frente a Bernardo Lacarra, el decano de los abogados de Estella. Junto a él, estuvieron ayer en la mesa el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Navarra, Joaquín Galve; el presidente de la Audiencia Provincial,

José Julián Huarte; y el fiscal jefe, José Antonio Sánchez.

Más que un reconocimiento Bernardo Lacarra agradeció en su intervención la presencia de representantes de colegios de

otras localidades, de los responsables de Guardia Civil, Policía Foral y Policía Municipal y de compañeras procuradoras. Tuvo palabras al mismo tiempo, por el papel que juegan en el entramado judicial, para dos funciona-